



TEXTES OFFICIELS 2018
Avenant n°3

2018 OFFICIAL TEXTS
Amendment # 3

R-8-a - Remplacer

“Pour toute épreuve de niveau C, au moins un des membres de l'équipage doit avoir une expérience de navigation de 24h sur son bateau. Il devra fournir un bilan personnel à l'issue de cette navigation (contact@classemini.com) »

Par

« Les épreuves de niveaux C sont accessibles aux coureurs remplissant l'un des deux critères suivants :

- Ayant fini une épreuve de niveau C ou B lors des 5 dernières années.
- Ayant effectué une expérience de navigation de 24 h consécutives sur le bateau inscrit à la course. Un bilan personnel sera fourni à la Classe Mini à l'issue de cette navigation (contact@classemini.com) ».

Pour les épreuves en double, un seul concurrent doit remplir cette condition. »

R-8-a – Replace

“ For any C level event, at least one member of the crew must have a 24hours sailing experience on his/her boat. He/she will have to send a personal assessment to the Classe Mini office at the end of this navigation”

With

“C level events are accessible only for competitors who comply with one of the both following criteria:

- *Having finished a C or B level event in the 5 preceding years.*
- *Having completed a 24hours sailing experience on the boat they wish to complete the C level race with. They will have to send a personal assessment to the Classe mini office at the end of this navigation.”*

For a double event race, only one member of the crew must comply with this rule.”